



# Fundación Sandra Ibarra

*de solidaridad frente al cáncer*

El Cáncer es una enfermedad de nuestro tiempo. Una de cada tres personas lo ha padecido o lo padecerá. Pero ya no es sinónimo de punto final: investigación y nuevos tratamientos han conseguido que sea un punto y aparte en más de la mitad de los casos.

Hay que mejorar la calidad de vida de los pacientes, su relación con los médicos y la consideración social de la enfermedad. La Fundación Sandra Ibarra de Solidaridad Frente al Cáncer trabaja en esa dirección, al tiempo que apoya económicamente proyectos de investigación biomédica.

*“Desde mi experiencia personal  
quiero contribuir a cambiar las cosas.  
Sueño con el día en el que podamos escuchar  
las palabras mágicas: el cáncer se puede curar.  
Mientras tanto, vamos a impulsar y coordinar  
esfuerzos, vamos a sumar, porque podemos,  
porque queremos, porque el cáncer es una  
enfermedad de todos”*

-SANDRA IBARRA-